



ASSOCIATION SUISSE-JAPON
SECTION SUISSE ROMANDE 日本・スイス協会ロマンド支部

L'Association Suisse-Japon, section Suisse romande a le plaisir de vous convier à la

Conférence

« La véracité de l'information dans le développement d'une presse moderne au Japon »

par Elsa Gonay

Unité de japonais, Département d'études est-asiatiques, Université de Genève

le jeudi 29 février 2024 à 19h

à la Maison Dufour, Rue des Contamines 9A, 1206 Genève

Merci de bien vouloir nous annoncer votre participation à info@suisse-japon.ch.

Un regard historique sur le développement de la presse moderne au Japon permettra d'interroger un sujet au cœur des questionnements de nos médias contemporains : la véracité de l'information. Nous plongerons dans le monde journalistique de trois époques distinctes – les années 1860, les années 1920-1930, et enfin les derniers mois de l'année 1945 – afin d'explorer le rapport que les journalistes japonais entretiennent avec l'information et la désinformation.



https://www.yamada-shoten.com/onlinestore/detail.php?item_id=45833 (vu le 5.2.2024)

Impression sur bois de Hiroshige, bureaux du Tōkyō nichi nichi shinbun 東京日日新聞 à Ginza, 1874 ; le propriétaire Jōno Denpei 条野探菊 (1832-1902) regarde par la fenêtre à l'étage.